

Zeitschrift: Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle
Band: 16 (1948)
Heft: 12

Artikel: Confession... : en cinq couplets
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-570432>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Confession . . .

EN CINQ COUPLETS

A quinze ans, je rêvais d'un ami de vingt ans;
je le voyais plus grand que moi, plus volontaire;
ami, maître ou mentor? comme il savait me plaire,
celui que dans mon cœur j'appelais si longtemps.

A vingt ans, je rêvais d'un camarade aimable,
sportif et dynamique, aimant beaucoup les jeux,
la montagne et le lac, les exploits dangereux,
détestant les jupons, ne craignant Dieu ni diable.

A trente ans, je rêvais, comme on rêve à trente ans,
d'un ami éloquent, intelligent, artiste;
j'aimais qu'il fût joyeux, alors que j'étais triste,
j'adorais l'écouter, sans voir passer le temps.

Autour de quarante ans, je caressais le rêve,
d'un ami de vingt ans, fidèle, aimable et doux,
qui m'aimait tendrement, que j'aimais plus que tout;
ah! qu'il était exquis et merveilleux, ce rêve.

Arrivé maintenant à l'âge de raison,
je rêve simplement d'un ami de mon âge,
un ami qui serait plus que moi calme et sage,
ferme et sûr, en un mot, un ami-compagnon.

Bichon.